

# Feuerwehrenehrenzeichen in Gold für Klaus Kuhn

Großes Aufgebot mit Bürgermeister und Kreisbrandinspektor in Reisbach zur Auszeichnung des verdienten Kameraden.

**REISBACH/SAARLOUIS** (rup) Für besondere Verdienste und 50 Jahre Engagement für die Feuerwehr hat der Landesfeuerwehrverband Klaus Kuhn mit dem Feuerwehrenehrenzeichen in Gold geehrt. Bernd Becker zeichnete ihn im Beisein von Landrat Patrik Lauer, Bürgermeister Manfred Schwinn, Kreisbrandinspekteur Bernd Paul und dem Vorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft der Werksfeuerwehren Gregor Boden beim Seniorentreffen der freiwilligen Feuerwehren im Landkreis Saarlouis in der Reisbacher Lohwieshalle aus.

„Kameradschaft, Disziplin, Zuverlässigkeit und Respekt, das sind Werte, die seit jeher bei der Feuerwehr bis heute gelebt und praktiziert werden,“ betonte Bernd Becker. Insbesondere gelte dies aber auch für Klaus Kuhn, den Sprecher der Feuerwehr-Senioren im Landkreis, ergänzte der Kreisbrandinspekteur Bernd Paul.

Landrat Patrik Lauer verwies in seinem Grußwort auf das ungeheure Potenzial an Feuerwehrenefahrung, die über 600 Kameraden der Alterswehr im Landkreis darstellten. Er dankte allen für ihr langjähriges Engagement in der Feuerwehr für die Gemeinschaft. Er würdigte dabei die Mitglieder der Alterswehr im Landkreis als unverzichtbaren Teil der Feuerwehr und wichtige Ratgeber für die nachfolgenden Generationen.

Kreisbrandinspekteur Bernd Paul informierte die Feuerwehr-Senioren zudem über den aktuellen Stand der Feuerwehren im Landkreis. 2105 aktive Feuerwehrleute aus 13 Wehren und 57 Löschbezirken waren bei 468 Bränden, 893 technische Hilfeleistungen und 58 sonstigen Hilfeleistungen im Einsatz. 151 Personen konnten bei gerettet, 16 leider nur noch tot geborgen werden. Für die Einsätze stehen 100 Löschfahrzeuge, sechs Hubrettungsfahrzeuge, 21

Gerüst- und Gerätewagen, 83 sonstige Fahrzeuge und Anhänger sowie 16 Rettungs- und Mehrzweckboote zur Verfügung.

Umrahmt wurde das Seniorentreffen in der Reisbacher Lohwieshalle von Darbietungen des Jugendorchesters vom Musikverein

Reisbach unter Leitung von Eva-Maria Altmeyer und einem Bauchtanzauftritt der Garde von Rot-Weiß Reisbach.



Für 50 Jahre Feuerwehr mit Ehrenzeichen in Gold geehrt wurde der Sprecher der Altersabteilung Klaus Kuhn (von links): Bernd Becker, Patrik Lauer, Klaus Kuhn, Manfred Schwinn, Gregor Boden und Bernd Paul. FOTO: ROLF RUPPENTHAL